
43°. REUNIÃO ORDINÁRIA DO FUNDO MUNICIPAL DE PRESERVAÇÃO E 
RECUPERAÇÃO DO MEIO AMBIENTE – FMPRMA 

07 DE OUTUBRO DE 2021 
 
Aos sete dias do mês de outubro do ano de dois mil e vinte e um, às onze horas, em primeira 1 

chamada, realizou-se a 43ª. Reunião Ordinária do Fundo Municipal de Preservação e 2 

Recuperação do Meio Ambiente - FMPRMA, em ambiente presencial, com a seguinte Ordem 3 

do Dia: 1 – Leitura, discussão e aprovação das Atas da 41ª e 42ª Reuniões Ordinárias. 2 – 4 

Apresentação do Projeto Surf Limpeza Embaré – Sr. Daniel Frank Tomaz. 3 – Assuntos 5 

Gerais. Presentes: Sr.(as). Marcio Gonçalves Paulo (Secretário de Meio Ambiente e 6 

Presidente do FMPRMA), Sergio Luiz Ornellas Schlicht (COMDEMA/SEMAM), Marly Alvarez 7 

Cimino (COMDEMA/PRODESAN), Rodrigo Azevedo (COMDEMA/SEDS) e Kátia Dolabella 8 

(COMDEMA/AEAS). Convidados: Sr. (as). Ademar Salgosa Júnior (COMDEMA/AEAS), 9 

Daniel Frank Tomaz  e Iris Silveira Tomaz (Surf Limpeza), Daniela Maia (ACMD). Ausência 10 

justificada: Lupércio Teixeira (SEFIN), Fernando Azevedo (SEMAM) e Luciana Schlindwein 11 

(COMDEMA/OAB). O Presidente iniciou a reunião cumprimentando os presentes. No item 1, 12 

as Atas foram aprovadas. No item 2, O Presidente perguntou sobre a Associação 13 

Comunidade de Mãos Dadas (ACMD). Sra. Daniela informou que atuam a 25 anos, sendo 14 

uma Entidade sem fins lucrativos e desde 2016 passou a ser uma Instituição de Defesa e 15 

Garantia de Direitos. O Presidente perguntou se todos receberam o projeto e a planilha de 16 

custeio do projeto Surf Limpeza encaminhado por e-mail para análise. Os conselheiros 17 

informaram que sim, mediante ao fato, foi discutido a planilha de custeio no valor R$ 18 

113.240,00 (cento e treze mil duzentos e quarenta reais) no período de 12 meses. Na 19 

continuidade, o Presidente colocou em votação o projeto, sendo aprovado por 05 votos, 20 

tendo 02 ausências. Informou que será elaborado Termo de Fomento que passará pela 21 

análise da Procuradoria Jurídica (PROJUR) de Santos e após anuência, esta será 22 

apresentada aos conselheiros do Fundo. Sr. Daniel agradeceu a todos pela oportunidade 23 

dado ao projeto. O Presidente detalhou que o conselho aprovou hoje a parte técnica do 24 

projeto, a parte financeira será analisada pelos Srs Fernando e Lupércio para elaboração de 25 

Termo de Fomento. No item 3, O Presidente participou que na próxima reunião será 26 

apresentado projeto custeado pelo Ministério Público Federal em parceria com a SEMAM. O 27 

Presidente agradeceu a presença de todos e nada mais havendo a ser tratada, a reunião foi 28 

encerrada. Eu,                   Glaucia Santos dos Reis, secretariei e lavrei a presente Ata que foi 29 

enviada e aprovada por e-mail pelos conselheiros, sendo esta assinada pelo o Presidente. 30 

 

 

 

MARCIO GONÇALVES PAULO 

                                                                 Presidente 


